

# 枚方と、皆様の 未来のために。

2023年4月23日投開票の枚方市議会議員選挙において、6,738票という多くの応援をいただき2期目の当選をさせていただきました。

1期目の4年間では、子どもの貧困対策と賑わいづくりを中心に活動し、公約にも掲げておりました「18歳までの子ども医療費助成の拡充」や「スケボーパークの試行」を実施できました。

しかし、まだ道半ばで未達成のものもございます。更に恩返しができるよう、1票の重みをしっかりと受け止め、2期目も初心を忘れずこれまで以上に枚方のためにスピード感と覚悟を持って市政に取り組んでいく所存です。

日本は少子高齢化に伴う人口減少が進むとされており、豊かで安心な暮らしを続けていくためには地域創生の取り組みが必要です。

枚方市は大阪と京都の中間という好立地。駅前再開発では枚方市を関西の観光拠点となるよう地域特性を生かした賑わいを生み出すことが必要です。枚方市内での経済が活性化することによって、雇用・定住が進み、それにより税収が増えることで、より住みやすい街になっていくと考えています。

安心して暮らせる街、枚方へ。行動力と実行力には自信があります。枚方市議として、また一人の市民として地域課題に目を向け、格差の無い社会の実現に向け、これからも全力を尽くしてまいります。

大阪維新の会/枚方市議会議員 岡市えいじろう

EIJIRO NEWS

大阪維新の会 枚方市議会議員 岡市えいじろう

# EIJIRO 通信

市政活動報告書



枚方のために  
できることを、全力で。



EIJIRO NEWS vol.6

## 活動実績 (一部)

### 王仁公園 の活用



整備イメージ

令和6年3月、王仁公園にスケボーパークがいよいよ完成する事となりました。

1期目から公約として取り組んできた「王仁公園の活性化」の一環であるスケボーパークの実現ができたことを大変嬉しく思います。

スケボーパークはこれまで試行実施や利用者との意見交換会を重ね、利用者の声が直接反映されたものとなっています。他にもフットサルコートが同時期に完成します。安心安全に利用ができ、他市からも多くの人々が訪れる魅力ある公園へと引き続き取り組みを進めてまいります。

### 観光拠点としての 天の川 の活用

天の川周辺は市民の皆様の憩いの場となっています。また、七夕伝説ゆかりの地でもあり、地域資源としてのポテンシャルが高い地域と考えています。

現在右岸側を中心に整備されていますが、左岸側は更なる整備が必要な状況です。枚方市駅再整備と合わせて、自然と景観が共存したウォカブルな空間になるよう取り組みを進めてまいります。

また、イベント等においては民間ならではの提案や活用方法を取り入れることで市民サービスの向上はもちろん、PR効果も非常に高いものとなります。

公民連携を進め、民間と行政がそれぞれの強みを活かしながらよりよい街づくりができるよう取り組みを進めてまいります。



理念・政策・日々の活動など、詳しくは

岡市えいじろう インスタグラム・フェイスブック・ホームページ  
をご覧ください。



編集・発行/岡市えいじろう 発行年月/令和6年1月 お問い合わせ先/072-852-5718

この市政報告は、市政調査の為に発行しています。皆様からいただくメール、コメント等はパブリックコメントとして議会活動に活かしていきますので、ご意見をお待ちしています。

<https://okaichi-eijiro.com/>